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Décidemment, c'était peut-être le PBP de trop pour moi. 

Un temps à ce point détestable, ça fait oublier tous les efforts fournis pendant l'année. 

J'ai respecté la procédure: décision d'abandon à Fougères, et comme par principe on n'agit 
pas en cette matière sur un coup de tête j'ai fait l'effort de pousser à Tinténiac (enfin presque, 
il y a un arrêt SNCF à droite du passage à niveau, juste avant Dingé!) 

Félicitations à ceux qui seront allés au bout! 

 

Patrice 
 


